

*On ne réussit que ses rêves.
C'est l'intensité d'une vie,
plus que sa durée, qui compte.*
Jacques Brel

Son épouse

Arlette Thiébaud-Grau, à Liebefeld

Ses enfants

Raphaël Thiébaud et sa compagne Rhéane Koller, leur fils Aloys, à Renens
Valérie Thiébaud et son époux Jean-Marc Vauclair, à Lausanne

Son frère

Yves Thiébaud et son épouse Deborah, leur fils Xavier, à Verbier

Sa sœur

Christiane Cattaneo et son époux Sergio, à Manno

Sa belle-sœur

Christine Maurer-Grau et son époux Tom, à Kappelen

ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Alain Thiébaud

Après avoir combattu la maladie avec beaucoup de courage, détermination et humour, il nous a paisiblement quittés le premier jour de l'an, dans sa 66ème année. La lumière qui faisait briller ses yeux continue d'illuminer nos coeurs.

3097 Liebefeld, le 1^{er} janvier 2016
(Buchenweg 4)

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité. Cet avis tient lieu de lettre de faire part.

Un grand merci au Dr Furrer et à toute son équipe, à Monbijou, ainsi qu'au personnel soignant du 5UG de la clinique Beau-Site à Berne, pour leur gentillesse et la qualité de leur accompagnement.